

120-jähriges Jubiläum des Marinevereins Darmstadt



MIT ZAHLREICHEN EHRENGÄSTEN aus Politik und befreundeten Vereinen feierte der Marineverein am 15. Juni sein 120-jähriges Bestehen. Der 1. Vorsitzende Karl Heinz Saltin begrüßte alle auf das Herzlichste. Anschließend übergab er das Mikrophon an den Ehrenvorsitzenden Heinz-Bodo Kunze (siehe Bild), der eine vielgelobte Festrede hielt. Es folgten zahlreiche Grußworte, unter anderem von der Bundestagsabgeordneten Dr. Astrid Mannes und Stadtrat Uwe Schneider. Außerdem sprachen Gabriel Kruppa (DGzRS), Eberhard Luft (Kriegsgräberfürsorge), Dr. Andreas Roth (1. Vors. VGH), LVL Mäßer, SGL Nothaft und Vertreter aus Mainz, Kinzigtal und Bad Camberg. Bei einem kleinen Imbiss wurde noch lange zusammengessessen in kameradschaftlicher und harmonischer Atmosphäre.

(Bild: Veranstalter)